
Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert, dass wie bereits geschildert, der Kreis derartige 
Anordnungen treffe und die Aufstellung eines Verkehrsspiegels nicht befürwortet. Weiterhin macht er 
darauf aufmerksam, dass Bürgeranregungen, die den Straßenverkehr betreffen, auch direkt an den 
Rhein-Sieg-Kreis gestellt werden können. 
Der Ausschuss nimmt die Einschätzung der Kreisbehörde zur Kenntnis. Ein Beschluss wird nicht gefasst. 
 


